

---

## Car2go zählt mittlerweile 3,3 Millionen Nutzer

Die Carsharing-Tochter Car2go von Daimler hat in Chicago ihren zehnten Standort in Nordamerika eröffnet. Dort stehen 400 Smart Fortwo und Mercedes-Benz-Fahrzeuge zur spontanen Anmietung zur Verfügung.

Die Gesamtzahl der Kunden stieg im ersten Halbjahr um zehn Prozent und liegt aktuell bei 3,3 Millionen. Das sind 25 Prozent mehr als im Juli 2017. Dabei legten die Kundinnen und Kunden in den ersten sechs Monaten des Jahres mit den 14 000 Car2go-Fahrzeugen eine Gesamtdistanz von weltweit über 90 Millionen Kilometern zurück, davon rund zehn Prozent mit einem der 1400 Elektrofahrzeuge. Erstmals gibt es seit diesem Sommer auch Cabrios. In Rom können Car2go-Kunden einen der 20 offenen Smart mieten.

Mit der Neueröffnung in Chicago ist der vor knapp zehn Jahren mit einem Pilotprojekt in Ulm gestartete Mobilitätsdienst mittlerweile in 25 Städten auf drei Kontinenten vertreten. Die kundenreichsten Städte sind Berlin mit 258 000 Kunden, Chongqing mit 255 000 Nutzern und an dritter Stelle Hamburg mit 212 000 Kunden. Die stärksten Zuwächse seit Jahresbeginn verzeichnen Berlin, New York, Vancouver und Chongqing. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Car2go.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler